

## ABSTRAK

Arillia Syadita,126103201043, Judul Skripsi Peran Pemerintah Desa Dalam Pengelolaan Usaha Pariwisata Berdasarkan Peraturan Pemerintah Nomor 11 tahun 2021 tentang Badan Usaha Milik Desa (Studi Kasus di Desa Joho Kabupaten Kediri), Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing Muksin., M.H.

**Kata Kunci:** *Pemerintah Desa, Badan usaha Milik Desa dan Pendapatan Asli Desa*

Latar belakang masalah dalam penelitian ini didasarkan Pendapatan yang di hasilkan oleh Desa setiap tahun akan meningkat seiring dengan pendapatan yang dihasilkan oleh pariwisata yang dikembangkan di Desa. Dalam peningkatan atau pengelolaan usaha desa bisa dilakukan dengan peran yang dilakukan oleh pemerintah desa, Peran tersebut harus dijalankan pemerintah desa dengan baik sehingga pengelolaan usaha desa akan berjalan maksimal dan sesuai target yang digunakan.

Rumusan Masalah 1). Bagaimana Upaya Pemerintah Desa Joho Dalam Pengelolaan Desa Usaha Pariwisata Untuk Meningkatkan Pendapatan Asli Desa ? 2). Bagaimana Peran Pemerintah Desa Joho Dalam Pengelolaan Usaha Pariwisata Berdasarkan Peraturan Pemerintah Nomor 11 Tahun 2021 Tentang Badan Usaha Milik Desa ? dengan tujuan untuk 1). Untuk Upaya Pemerintah Desa Joho Dalam Pengelolaan Desa Usaha Pariwisata Untuk Meningkatkan Pendapatan Asli Desa 2). Peran Pemerintah Desa Joho Dalam Pengelolaan Usaha Pariwisata Berdasarkan Peraturan Pemerintah Nomor 11 Tahun 2021 Tentang Badan Usaha Milik Desa

Metode Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan field research. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan 1). Upaya pemerintah desa dalam pengelolaan usaha pariwisata desa dilakukan salah satunya dengan menjalin hubungan mitra dengan BPD serta disetiap hal-hal yang akan dilaksanakan dan dikerjakan oleh pemerintah desa dalam hal ini kepala desa dan perangkat desa terkait sektor pembangunan pemberdayaan pengembangan ekonomi, sosial, budaya dan agama. Dalam sektor pembangunan pemerintah desa mengkoordinasikan kepada masyarakat lewat BPD tentang upaya pembangunan suatu wisata yang hakikatnya mampu mengangkat tambahan penghasilan desa lewat BUMDES yang menjadi satu persyaratan wajib yang harus dilaksanakan oleh pemerintah desa yaitu pembentukan pengurus BUMDES karena merupakan perintah Undang-undang. Pemerintah Desa Joho hal ini juga memberikan pendekatan yang holistik yang mencakup nilai-nilai peran toko yang ada di Desa dalam bimbingan pengelolaan wisata Desa. 2). Peran Pemerintah Desa Dalam Pengelolaan Usaha Pariwisata Desa salah satunya meningkatkan perekonomian dalam bidang usaha desa yang terus-

menerus diperlukan untuk memastikan bahwa pengelolaan pariwisata berjalan sesuai dengan rencana dan target yang ditetapkan oleh pemerintah desa, melalui pertimbangan kebutuhan masyarakat, pemecahan masalah bersama, kelayakan usaha, model bisnis, tata kelola, bentuk organisasi dan jenis usaha, serta pengetahuan dan teknologi, dan visi pelestarian, orientasi keberlanjutan yang dilakukan oleh pemerintah.

## ABSTRACT

Arillia Syadita,126103201043, Thesis Title The Role of Village Government in Managing Tourism Businesses Based on Government Regulation Number 11 of 2021 concerning Village-Owned Enterprises (Case Study in Joho Village, Kediri Regency), Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Islamic University Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor Muksin., M.H.

Keywords: Village Government, Village-Owned Enterprises and Village Original Income

The background to the problem in this research is based on the income generated by the Village each year will increase along with the income generated by tourism developed in the Village. In improving or managing village businesses, the role carried out by the village government can be carried out. This role must be carried out by the village government well so that the management of village businesses will run optimally and according to the targets used.

Problem Formulation 1). What are the Joho Village Government's efforts in managing the village's tourism business to increase the village's original income? 2). What is the role of the Joho Village Government in managing tourism businesses based on Government Regulation Number 11 of 2021 concerning Village-Owned Enterprises? with the aim of 1). For Joho Village Government's Efforts in Village Tourism Business Management to Increase Village Original Income 2). The Role of the Joho Village Government in Managing Tourism Businesses Based on Government Regulation Number 11 of 2021 concerning Village-Owned Enterprises

This research method is qualitative research with a field research approach. The data collection techniques used in this research were observation, in-depth interviews, and documentation. Data analysis is carried out by condensing data, presenting data, drawing conclusions and verifying. Checking the validity of the data is done by triangulation.

The research results show 1). One of the efforts of the village government in managing the village tourism business is by establishing partner relationships with the BPD as well as in every matter that will be implemented and carried out by the village government, in this case the village head and village officials related to the economic, social, cultural and religious empowerment development sector. . In the development sector, the village government coordinates with the community through the BPD regarding efforts to develop tourism which is essentially capable of raising additional village income through BUMDES which is a mandatory requirement that must be implemented by the village government, namely the formation of a BUMDES management because it is an order from the law. The

Joho Village Government also provides a holistic approach that includes the values of the role of shops in the Village in guiding Village tourism management. 2). The role of the Village Government in Managing Village Tourism Business is one of improving the economy in the village business sector which is continuously needed to ensure that tourism management runs in accordance with the plans and targets set by the village government, through consideration of community needs, joint problem solving, business feasibility, business model, governance, organizational form and type of business, as well as knowledge and technology, and preservation of the vision, commitment made by the government.

## خلاصة

أريليا سيديتا، 126103201043، عنوان الأطروحة دور حكومة القرية في إدارة الأعمال السياحية بناءً على اللائحة الحكومية رقم 11 لعام 2021 بشأن المؤسسات المملوكة للقرية (دراسة حالة في قرية جو هو، منطقة كديري)، برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والقانون العلوم، الجامعة الإسلامية نيجيري سيد M.H.، علي رحمة الله تولونجاونغ، 2024، المشرف موكسين

الكلمات المفتاحية: حكومة القرية، والمؤسسات المملوكة للقرية، والدخل الأصلي للقرية

تعتمد خلفية المشكلة في هذا البحث على أن الدخل الناتج عن القرية سيزداد كل عام جنبًا إلى جنب مع الدخل الناتج عن السياحة التي يتم تطويرها في القرية. في تحسين أو إدارة أعمال القرية، يمكن تنفيذ الدور الذي تقوم به حكومة القرية، ويجب أن تقوم حكومة القرية بتنفيذ هذا الدور بشكل جيد حتى تتم إدارة أعمال القرية على النحو الأمثل ووفقًا للأهداف المستخدمة.

صياغة المشكلة (1). ما هي الجهود التي تبذلها حكومة قرية جو هو في إدارة الأعمال السياحية في القرية لزيادة الدخل الأصلي للقرية؟ (2). ما هو دور حكومة قرية جو هو في إدارة الأعمال السياحية بناءً على اللائحة الحكومية رقم 11 لعام 2021 المتعلقة بالمؤسسات المملوكة للقرية؟ بهدف (1). لجهود حكومة قرية جو هو في إدارة أعمال السياحة في القرية لزيادة الدخل الأصلي للقرية (2). دور حكومة قرية جو هو في إدارة الأعمال السياحية بناءً على اللائحة الحكومية رقم 11 لعام 2021 بشأن الشركات المملوكة للقرية

طريقة البحث هذه هي بحث نوعي مع منهج البحث الميداني. وكانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة والمقابلات المتعمقة والوثائق. يتم تحليل البيانات عن طريق تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق. ويتم التحقق من صحة البيانات عن طريق التثليث

وتظهر نتائج البحث (1). أحد الجهود التي تبذلها حكومة القرية في إدارة أعمال السياحة في القرية هو إقامة علاقات شراكة مع إدارة القرية وكذلك في كل مسألة سيتم تنفيذها وتنفيذها من قبل حكومة القرية، وفي هذه الحالة يكون رئيس القرية ومسؤولو القرية ذوو صلة لقطاع التنمية الاقتصادية والاجتماعية والثقافية والدينية فيما يتعلق بالجهود المبذولة BPD في قطاع التنمية، تقوم حكومة القرية بالتنسيق مع المجتمع من خلال وهو مطلب BUMDES لتطوير السياحة القادرة بشكل أساسي على زيادة دخل القرية الإضافي من خلال لأنه أمر من القانون. توفر حكومة BUMDES إلزامي يجب تنفيذه من قبل حكومة القرية، وهو تشكيل إدارة قرية جو هو أيضًا نهجًا شاملاً يتضمن قيم دور المحلات التجارية في القرية في توجيه إدارة السياحة في القرية. (2). إن دور حكومة القرية في إدارة أعمال السياحة القروية هو تحسين الاقتصاد في قطاع أعمال القرية وهو أمر مطلوب باستمرار لضمان إدارة السياحة وفقًا للخطة والأهداف المحددة